

DONOSTIA / La biblioteca presta portátiles en su interior

Un chat permitirá contactar con otras dependencias similares de otras ciudades

Donostia. La Biblioteca Municipal Central, la situada junto al ayuntamiento, estrena a lo largo del mes de mayo un nuevo servicio: el préstamo de ordenadores portátiles, eso sí, para que sean utilizados por los donostiarras en el interior de sus instalaciones.

La iniciativa pretende, según señalan desde Donostia Kultura a través de una nota de prensa, fomentar el uso de las nuevas tecnologías, así como incrementar los servicios que ofrece la propia biblioteca con el fin de prestar, en definitiva, una mejor atención al usuario. Además, echan a andar también el servicio de referencia virtual y el chat, con el que el usuario podrá pedir información, en tiempo real, a nueve bibliotecas públicas de otras ciudades del Estado. >n.g.